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Zukunft schaffen: Nachnutzung Holzpavillon Spinelli sicherstellen 

 

Antrag zur Sitzung des Gemeinderats am 16. April 2024 

 

Der Gemeinderat möge beschließen: 

 

Der Gemeinderat beauftragt die Stadtverwaltung, die Nachnutzung des 

Holzpavillons auf dem Spinelli-Gelände am Rande der Wohnbebauung 

sicherzustellen. Zudem soll ein Nutzungskonzept mit der IG Spinelli und dem 

Freundeskreis BUGA e.V. unter Einbeziehung der Bezirksbeiräte Käfertal und 

Feudenheim sowie lokal angesiedelter Vereine wie TV Käfertal oder der Kirchen 

etc. erarbeitet werden. Solange sich keine externe Weiternutzung abzeichnet, 

wird der Holzpavillon nicht abgebaut, sondern zur Zwischennutzung 

offengehalten.  

 

Begründung: 

 

In Käfertal Süd und im neuen Wohnquartier Spinelli fehlen Räume und Hallen für 

das Ehrenamt und für das Vereinsleben. Der Pavillon kann auch für lokale kleine 

Sport- und Spielangebote genutzt werden. Gerade niedrigschwellige Angebote 

sind bisher nicht vorhanden. Der Holzpavillon wurde während der BUGA optimal 

durch die Metropolregion Rhein-Neckar genutzt und er konnte vielfältig eingesetzt 

werden. Solch eine niedrigschwellige Nutzung z.B. für Gottesdienste, 

Bürgerversammlungen, Angebote des Ehrenamts, für überdachte Sport- / 

Spielangebote etc. bietet sich an dieser Stelle weiter an und wird von der 

Bevölkerung auch angeregt.  

 

 

 

Mannheim, 15. April 2024 



 

 

Für die gesamte SPD-Gemeinderatsfraktion 

 
Reinhold Götz 

Vorsitzender 


